

„Fit ab 50“



Zu Gast in der Bäckerei Diepenbrock ist die Gruppe „Fit ab 50“ gewesen. Dort warf sie einen Blick hinter die Kulissen.

Gruppe überprüft Qualität

Everswinkel (gl). Die Gruppe „Fit ab 50“ ist bei strahlendem Sonnenschein zu einer Radtour „Rund um Everswinkel“ gestartet.

Aufgrund der großen Beteiligung (46 Teilnehmer) interessierter Fahrradfreunde wurden zwei Gruppen gebildet, die von Hermann Dirksen und Volker Haupt sowie Eberhard Kunhenn und Norbert Seidel, der in Zusammenarbeit mit Günter Hein die Tour ausgearbeitet hatte, geführt wurden. Über gefestigte Wege

ging es durch Lohmanns Wäldchen am Sportplatz vorbei Richtung Alverskirchen. Danach führte die Strecke am Hof Deckenbock entlang zur Münsterland-Bäckerei Diepenbrock. Um 15 Uhr wurden die Fahrradfreunde vom Juniorchef Daniel Diepenbrock begrüßt, der fachkundige und interessante Einblicke in den Produktionsbetrieb gab.

Anschließend gab es ein leckeres Büfett in Form von Kuchen, Brötchen und jeder Menge Kaffee. Dabei konnten sich die Gäste

von der Qualität der Produkte selbst überzeugen. So ließ die Gruppe den Tag bei netten Gesprächen ausklingen, bis sich jeder wieder auf seinen Heimweg machte.

Wegen der überaus positiven Resonanz der ersten „Abendtour für Berufstätige“ machen die Verantwortlichen schon jetzt auf die zweite Abendtour am Mittwoch, 27. April, Start um 18 Uhr ab Rathaus, aufmerksam. Ziel ist die Nachbarstadt Telgte mit entsprechender Einkehr.